

15 neue Bürgerschützen

Jahreshauptversammlung: Beiträge werden moderat angehoben

TECKLENBURG. 15 neue Mitglieder gewonnen, das war die positivste Mitteilung, die der erste Vorsitzende der Bürgerschützen Tecklenburg, Arno Prigge, den Mitgliedern auf der Mitgliederversammlung vermelden konnte. Weniger erfreulich war der Bericht des Kassierers Friedhelm Sander, wonach das vergangene Jahr mit einem leichten finanziellen Minus abgeschlossen wurde. Dennoch steht der Verein auf gesunden Füßen, heißt es im Bericht der Schützen.

Nachdem die Kassenprüfer, Heinrich Frickenstein-Klinge und Jörg Bardelmeier eine einwandfreie Kassenführung attestierten, wurde der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

Neue Mitglieder

Mathieu Chaillan, Rolf Dauwe, Michael Drewel, Alice Duwendag, Christian Hänsel, Maximilian Holt, Katharina Holt, Dennis Hövelmann, Sylvia Konermann, Horst Plagemann, Antonio Mazzai, Rainer Bünthe, Jonas Wohnfurter, Simona Flegel, Hans-Wilhelm Flegel und Heinz Jürgen Budke.

Der Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres durch Christian Holt sowie der Bericht des Schießwartes Willi Drees wurde ebenso mit Beifall bedacht wie die Vorstellung zusätzlicher Aktivitäten, die das Vereinsleben in diesem Jahr attraktiver machen sollen.

Ein weiterer wichtiger Punkt der Tagesordnung war die Anhebung des Beitrages ab 2017. Nach kontroverser Diskussion wurde einstimmig eine moderate Beitragsanpassung beschlossen.

Bei den drei vakanten Ämtern wurden die bisherigen Inhaber, 1. Kassierer Friedhelm Sander, 2. Schriftführer Thomas Moritz und der 1. Schießwart Willi Drees ohne Gegenstimme in ihren Positionen bestätigt.

Beim letzten Punkt der Agenda „Verschiedenes“ gab es weitere positive Anregungen. So werden für die erstmalige Durchführung eines „Bayrischen Abends“ sowie die Organisation des Schützenfestes zwei Festausschüsse gebildet, um die Arbeiten auf mehrere Schultern zu verteilen. Weiterhin wird auf Vorschlag von Gesche Holt-Haus während des Königsschießens wieder ein kleines Kinderschützenfest veranstaltet.

Mit der Ehrung der besten Schützin Christiane Böhm (Schnitt 90,64 Ringe) und des besten Schützen Steffen Westphal (Schnitt 96,34 Ringe) beendete Arno Prigge die Versammlung. Er dankte allen Mitgliedern, die sich für den Verein engagiert haben und rief dazu auf, weiterhin tatkräftig mitzuwirken, um ein attraktives Vereinsleben wirklich „zu leben“.

Terminplanung

- 19. März: Ostereierschießen, Knoblauchsberg
- 7. Mai: Schützenfest Exterheide
- 28. Mai: Schützenfest Ledde
- 5. Juni: Kreisheimatschützenfest Hopsten
- 23. Juli: Königsschießen und Kinderschützenfest, Knoblauchsberg
- Juni/Juli: Übertragung der deutschen EM-Spiele, Knoblauchsberg
- 6. August: Schützenfest, Knoblauchsberg
- 10. September: Bayrischer Abend
- 21. Oktober: Vergleichskampf mit Amkenheide, Knoblauchsberg
- 13. November: Volkstrauertag, Kranzniederlegung, evangelische Kirche